

Le représentant du gouvernement vénézuélien aux dialogues critique les déclarations des opposants



Caracas, 18 novembre, (RHC).-Tareck Alasiami, représentant du gouvernement vénézuélien au dialogue avec l'opposition a critiqué les déclarations du Secrétaire de la Table de l'Unité Démocratique, Jesús Torrealba, qu'il a qualifiées d'irresponsables.

Il a dénoncé le fait que la droite au Venezuela continue d'inciter à la violence.

Tareck Alasiami qui est le gouverneur de l'état d'Aragua a qualifié d'inacceptables, dans son compte Twitter, les déclarations de Torrealba qui a assuré que le gouvernement de Nicolás Maduro retarde les accords.

Selon Torrealba, porte parole de l'opposition, l'Union des Nations Sud-américaines, l'OEA, l'Organisation des États américains et le Vatican auraient assiégé le gouvernement vénézuélien, lui auraient exigé du respect pour les résultats du dialogue, ce qui est contraire à la vérité, car dans leurs communiqués, ces organismes demandent aux deux parties de faire montre de sérieux à la table de négociations.



Radio Habana Cuba